Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Bürgermeister-Stellvertreter Mag. Judith Schwentner, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **19. Oktober 2023** von Gemeinderat Ing. Roland Lohr

Frau Bürgermeister-Stellvertreter Mag. Judith Schwentner Rathaus 8011 Graz

Graz, am 17. Oktober 2023

Betreff: <u>Neue Endstation Wetzelsdorf</u>

Fragestunde

Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreter!

Seit September ist die neue Endstation der Straßenbahnline 7 in Wetzelsdorf fertiggestellt. Nunmehr steigen die Fahrgäste der Tram in der Burenstraße ein und aus. Obwohl seit der Neugestaltung schon mehr als ein Monat vergangen ist, ebbt die Kritik vieler Anrainer und Fahrgäste nicht ab. Im Wesentlichen geht es um zu wenig Platz für die wartenden Öffi-Benutzer, die in der Wartezeit eine Einfahrt blockieren. Weiters sorgen Vibrationen und Lärm der Straßenbahnzüge für Unruhe in der Straße. Mehr als 50 PKW-Parkplätze sind weggefallen und die Zufahrt zum ansässigen Zahnarzt ist erschwert. Die Betroffenen erwarten sich eine Verbesserung der durch den Umbau eingetretenen Situation.

Es ergeht daher an Sie, sehr geehrte Frau Vizebürgermeister, nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates der Landeshauptstadt Graz:

Werden Sie sich für eine Adaptierung der Endstation Wetzelsdorf einsetzen?